



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Maria Teresa Panicerres, es una joven de 18 años, nacida en la localidad de Cervantes, que fue trasplantada de médula ósea en el año 2002 cuando contaba con 12 años de edad a raíz de una recaída de una leucemia linfoblástica aguda, operación que fue posible gracias a su hermano Lasse que ofició de donante.

Desde el año 2008 reside en la ciudad de Buenos Aires ya que cursa una carrera universitaria (Tecnatura en Hemoterapia) en la U.B.A. y en sus momentos libres practica deportes junto a otros deportistas trasplantados, en el Cenard- espacio cedido a ADETRA (Asociación para Deportistas Trasplantados de la Republica Argentina).

En los recientes Juegos Latinoamericanos para Deportistas Trasplantados compitió en natación, ganando tres pruebas y en atletismo en los 3000 metros llanos, prueba donde quedó solo a un segundo del record mundial para la especialidad, ganándose el derecho a participar en los Juegos Mundiales.

En noviembre del 2008, se realizaron los "VII Juegos Argentinos y IV Latinoamericanos para Trasplantados", organizados por la Asociación para Deportistas Trasplantados de la Republica Argentina (ADETRA) con el apoyo del INCUCAI. En dicha oportunidad participaron cerca de 200 personas provenientes de delegaciones de todas las provincias del país, Uruguay y de España y el lugar en que se desarrolló fue el Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (CENARD), dependiente de la Secretaria de Deportes Nacional.

El presidente de ADETRA, Ricardo Arce, destaca la gran participación de las Provincias y el ambiente confiable y de amistad que se vive en estos encuentros. "En cada Juego hay mas participación y mayor conocimiento de la realidad de los trasplantados". "La toma de conciencia de parte de los pacientes al difundir la donación de órganos mostrando sus participantes, su calidad de vida".

La Secretaria de Deportes de la Nación ofrece su apoyo a estos Juegos habilitando sus instalaciones, su titular, Claudio Morresi, dice sentirse satisfecho por la realización de dicha competencia "El deporte es un medio para enviar nuestro mensaje y demostrar la calidad de vida que hay después del trasplante, ese es el objetivo final".



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Estas jornadas se realizan cada dos años y vienen manifestando un notorio incremento en la participación de los deportistas. El INCUCAI apoya actividades como estos Juegos, al considerar al deporte como un ámbito favorable para difundir la temática de la Donación y el Trasplante de órganos y Tejidos, el cual permite llevar un mensaje esperanzador a las miles de personas que se encuentran en lista de espera y un estímulo para quienes ya recibieron un trasplante.

El objetivo de estos juegos es básicamente difundir la donación y el trasplante de órganos y tejidos y mostrar la mejora en la calidad de vida de los deportistas.

Teresa Paniceres, si bien participó de este encuentro, también concurreó en los Juegos del año 2004 en los que compitió con solo 14 años.

A seis años, de recibir el trasplante de médula que le permitió curarse de una leucemia, en el certamen del año 2008, ganó una medalla dorada en atletismo en 3000 metros con un tiempo de 15' 12' (a un segundo del record mundial) y tres en natación, en donde su marca quedó a un segundo record mundial.

No se trata solo de participar -y en su caso ganar-lo único positivo que tiene para ella el evento. "Me gusta la gente que está acá, todo el amor que tienen. Me dá mucha alegría conocer gente así."

Cuando los objetivos son claros y existe tenacidad y propósitos de superación, no existen barreras que condicionen al ser humano.

Es de suma importancia, el reconocimiento legislativo a esta deportista y su representación deportiva en estos Juegos Olímpicos.

Por ello:

Coautoría: Martha Gladys Ramidán, Fabián Gatti, Beatriz Manso.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
COMUNICA**

Artículo 1°.- De interés la participación de la deportista cervantina, Maria Teresa Paniceres como parte del seleccionado argentino en los XVII Juegos Mundiales para las Personas Trasplantadas, a realizarse en la ciudad de Queslan - Gold COSAT (Australia) del 22 al 30 de agosto del presente año.

Artículo 2°.- De forma.